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Статистическая отчетность: проект о снижении нагрузки на малый бизнес 
внесен в Госдуму  
Депутаты рассмотрят поправки к Закону о развитии малого и среднего предпринимательства и Закону 
о статистическом учете. Проект предполагает изменить подходы к сбору статданных. 

Субъекты малого бизнеса будут представлять статотчетность не по формам, а по перечню показателей. 
Перечень первичных показателей, периодичность их сбора, порядок формирования и ведения перечня 
утвердит правительство (п. 2 ст. 1 проекта). Оно также установит порядок проведения выборочных 
федеральных статистических наблюдений за субъектами МСП (п. 3 ст. 1 проекта). 

Сейчас сплошные статистические наблюдения субъектов МСП проводят раз в 5 лет, выборочные – 
ежемесячно или ежеквартально (выборочные для микропредприятий – ежегодно). 

Будет запрещено собирать у субъектов малого бизнеса отчетность или иную информацию не из перечня, 
кроме административных данных по Закону о статистическом учете. В отдельных случаях 
правительство сможет установить особенности такого сбора (п. 5 ст. 1 проекта). 

Чтобы упростить взаимодействие с респондентами, хотят создать госинформсистему. Порядок ее 
работы утвердит правительство (п. 6 ст. 2 проекта). 

Минэкономразвития отметило, что сведения будут собирать сразу с учетом интересов всех отраслевых 
ведомств. Данные можно будет использовать многократно. Координатором по работе с перечнем станет 
Росстат. 

Предполагается, что новшества вступят в силу 1 января 2025 года (ст. 3 проекта). До этого подготовят 
нормативную базу, доработают систему Росстата.  

https://delprof.ru/


14 февраля 2024 

С 1 сентября 2024 года ужесточатся лицензионные требования к 
производству лекарств  
Правительство изменило правила лицензирования фармпроизводств (Постановление Правительства 
РФ от 24 января 2024 г. № 56) (с осени 2024 года): 

• лицензионными требованиями станут также запрет на безлицензионное производство лекарств 
и производство лекарств, не включенных в госреестр лекарственных средств для ветеринарного 
применения, единый реестр зарегистрированных лекарственных средств ЕАЭС и единый реестр 
зарегистрированных ветеринарных лекарственных препаратов ЕАЭС; 

• в заявлении о получении лицензии (либо о внесении изменений в реестр, в том числе в части 
добавления нового адреса производства) ряд сведений указывается в интерактивной форме, 
размещенной на портале Госуслуг (заявление формируется путем заполнения этой 
интерактивной формы); 

• при рассмотрении заявления лицензирующий орган сам запрашивает через систему 
межведомственного взаимодействия сведения, подтверждающие аттестацию уполномоченного 
лица производителя лекарственных средств для ветеринарного применения; 

• организация лицензионного контроля осуществляется с использованием ГИС ТОР КНД. С ее же 
использованием организуются и проводятся внеплановые проверки, объявление 
предостережения и профилактический визит, а также рассматриваются досудебные жалобы.  

13 февраля 2024 

 

Минфин обсуждает упрощение порядка создания юрлиц иностранными 
инвесторами  
Министерство финансов РФ обсуждает упрощение разрешительного порядка создания юридических 
лиц иностранными инвесторами. Об этом ТАСС сообщили в пресс-службе министерства. 

«Вопрос упрощения разрешительного порядка создания юрлиц иностранными инвесторами, 
действительно, обсуждался. Если иностранный инвесторы, даже из недружественных стран, хотят 
создавать в России юрлица и инвестировать деньги на развитие бизнеса, то в этом случае можно 
упрощать разрешительный порядок», – отметили в Минфине. 

В министерстве также напомнили, что для упрощения допуска иностранных инвесторов к созданию 
юрлиц в России будет необходимо внести изменения в соответствующие указы президента РФ. В 
настоящее время для создания юрлица иностранным инвесторам необходимо разрешение 
правительственной подкомиссии по иностранным инвестициям, также уточнили в Минфине. 

Ранее РБК обратили внимание, что эта тема обсуждалась на онлайн-встрече Американской торговой 
палаты в России с замглавы Минфина Иваном Чебесковым 7 февраля. Информация об этом была 
размещена в публикации московской коллегии адвокатов «Николаев и партнеры». В резюме коллегии 
об итогах разговора отмечалось, что «создание новых юридических лиц в Российской Федерации 
иностранными бенефициарами поощряется и планируется упрощение указанного процесса.  
13 февраля 2024 

 

Комитет Думы одобрил налоговые преференции для резидентов 
международных ТОР  
Комитет Госдумы по бюджету и налогам рекомендовал нижней палате парламента принять в первом 
чтении законопроект, предусматривающий налоговые преференции для резидентов международной 
территории опережающего развития (МТОР) в Дальневосточном федеральном округе (ДФО). 
Законопроект инициирован правительством РФ и является сопутствующим другому законопроекту, 
который устанавливает правовые основы этого нового особого вида ТОР. 

Для резидентов МТОР предлагается установить налоговые преференции по налогу на прибыль 
организаций в части, зачисляемой в федеральный бюджет. Кроме того, субъектам РФ предлагается 
предоставить полномочия по снижению ставки налога на прибыль организаций. Сроком на десять лет 



устанавливается ставка налога на прибыль организаций, подлежащего зачислению в федеральный 
бюджет, в размере 0% для новых организаций, являющихся резидентами МТОР. 

За резидентом сохраняется обязанность налогового агента. 

Согласно расчетам правительства, в результате создания МТОР в период с 2024 года по 2033 год 
прогнозируется рост следующих экономических показателей: привлечение инвестиций в проекты, 
реализуемые на территории МТОР, объем которых оценивается в 30 млрд рублей, создание 
дополнительных рабочих мест, количество которых к 2033 году составит 1 060 единиц, рост ВРП 
региона, где будет расположена МТОР, на 40,75 млрд рублей.  
13 февраля 2024 

 

В Тверской области и Республике Мордовия создадут новые особые 
экономические зоны  
На заседании межведомственной рабочей группы по вопросам создания особых экономических зон 
(ОЭЗ) и территорий опережающего социально-экономического развития (ТОР) в моногородах, 
прошедшем под руководством Заместителя Председателя Правительства – полномочного 
представителя Президента в ДФО Юрия Трутнева, поддержано создание двух новых ОЭЗ промышленно-
производственного типа: «Эммаусс» в Тверской области и «Система» в Республике Мордовия. Кроме 
того, одобрено увеличение площади трёх действующих ОЭЗ в Липецкой, Калужской и Тульской областях, 
а также ТОР «Володарск» в Нижегородской области. 

«На территории России действует 50 ОЭЗ. Общий объём инвестиций по проектам составляет 6,2 трлн 
рублей, из которых 1,2 трлн уже осуществлено. Объём налогов, уплаченных резидентами в бюджеты всех 
уровней, составляет 190 млрд рублей. В моногородах и ЗАТО создано 92 территории опережающего 
развития. Осуществлено более 305 млрд рублей инвестиций. Количество резидентов, реализующих 
проекты на преференциальных территориях (ТОР и ОЭЗ), составляет почти 2,5 тыс., создано более 172 
тыс. рабочих мест. В будущих новых особых экономических зонах планируются к реализации проекты, 
имеющие большое значение для развития экономики нашей страны. В их числе – производство 
высокотехнологичных деталей для турбомашин, производство оптоволокна, а также отечественных 
канатных дорог», – сказал Юрий Трутнев. 

«Особые экономические зоны показали свою эффективность, и мы поддерживаем инициативы по 
созданию новых площадок и расширению действующих ОЭЗ, показавших хорошие результаты. 
Положительный бюджетный эффект от работы ОЭЗ по итогу трёх кварталов 2023 года оценивается 
более чем в 57 млрд рублей. На 329 млрд рублей господдержки пришлось более 386 млрд рублей 
налоговых и неналоговых платежей», – отметил заместитель Министра экономического развития 
Дмитрий Вахруков. 

В ОЭЗ «Эммаусс» в Тверской области формируются условия для создания сразу нескольких отраслевых 
кластеров – логистического, промышленного, химического. Резиденты планируют создать более 8 тыс. 
новых рабочих мест. 

«Прогнозируется, что совокупный объём налоговых отчислений в бюджеты всех уровней за указанный 
период превысит 38 млрд рублей, страховых взносов – 25,5 млрд рублей. В настоящее время готовность 
к участию в проекте подтвердили восемь компаний. В том числе это производства, не имеющие аналогов 
в России, чья продукция будет востребована для развития инфраструктуры всей нашей страны. Все 
проекты находятся в высокой степени готовности, в первом полугодии 2025 года планируется запуск 
первых производств», – доложил губернатор Тверской области Игорь Руденя. 

Новая ОЭЗ «Система» появится в Республике Мордовия. На двух площадках, расположенных в Саранске 
и Лямбирском районе, планируется реализация целого ряда высокотехнологичных проектов. Резиденты 
готовы создать более 760 новых рабочих мест. 

«Задача обеспечения технологического суверенитета, поставленная Президентом России, сейчас 
ключевая для всей страны. Мордовия проводит большую работу по созданию комфортных условий для 
инвесторов в нашей республике. Важнейший механизм – создание особой экономической зоны. Будем 
поддерживать импортозамещающие проекты именно в сферах высокотехнологичного производства», – 
прокомментировал глава Республики Мордовия Артём Здунов. 

Расширение ОЭЗ «Липецк» в Липецкой области направлено на развитие современного 
сельскохозяйственного машиностроения. Новая площадка ОЭЗ создаётся на территории бывшего 



Липецкого тракторного завода, где компания «Амкодор» из Республики Беларусь намерена 
локализовать производство прицепного оборудования и сельхозмашин. Резидентами планируется 
создать 2,5 тыс. рабочих мест. 

На расширенной территории ОЭЗ «Калуга» в Калужской области планируют развивать 
фармацевтический кластер. На текущий момент заявлено три проекта с инвестициями на сумму более 
17 млрд рублей и планами по созданию 2 тыс. новых рабочих мест. 

Проект расширения территории ОЭЗ «Узловая» в Тульской области предполагает строительство 
малотоннажного комплекса по производству сжиженного природного газа. 

В ТОР «Володарск» в Нижегородской области будет запущено уникальное производство тканей 
различного назначения и текстильных нитей и создано 300 новых рабочих мест. Объём инвестиций в 
проект составит порядка 1,5 млрд рублей.  
13 февраля 2024 

 

В Минэкономразвития заявили о необходимости ввести в России плату за 
углерод  
Европейский налог на углеродные выбросы для импортеров будет влиять и на Россию через 
«дружественные» страны, поэтому ей необходимо создать свою систему платы за углерод, чтобы налоги 
на декарбонизацию оставались внутри страны, заявил первый замглавы Минэкономразвития Илья 
Торосов. «Зачем платить налог в бюджеты других стран, когда можно пополнять свой и направлять его 
на ту же декарбонизацию?» — отметил замминистра. 

Европейский налог на углеродные выбросы для импортеров будет влиять и на Россию через 
«дружественные» страны, которые, отвечая на него, будут вводить собственное углеродное 
ценообразование, поэтому России необходимо создать свою систему платы за углерод, чтобы налоги на 
декарбонизацию оставались внутри страны, заявил первый замглавы Минэкономразвития Илья 
Торосов РБК. 

«Стратегически неправильно надеяться, что европейский трансграничный механизм углеродного 
регулирования не затронет нас, поскольку в новых геополитических условиях торговые отношения 
между Россией и странами ЕС сведены к минимуму. Поэтому мы исходим из тех же соображений: зачем 
платить налог в бюджеты других стран, когда можно пополнять свой и направлять его на ту же 
декарбонизацию?» — заявил Торосов. 

В прошлом октябре в ЕС начал действовать Механизм трансграничного углеродного регулирования 
(CBAM). Он предусматривает, что с 2026 года импортеры некоторых видов продукции (в перечень входят 
сталь, алюминий, удобрения, цемент, электроэнергия) должны будут платить за выбросы в атмосферу 
при ее производстве — для этого они должны будут приобретать специальные сертификаты. Вместо 
налога им могут зачесть углеродные платежи, выплаченные на родине. 

В ответ на введение CBAM в Европе свое углеродное регулирование разрабатывают торговые партнеры 
России — Китай, Индия, Турция, Казахстан и другие. Это позволит им платить налог на углерод не в ЕС, 
а в собственные бюджеты, объясняет замминистра. «И российским экспортерам, вероятно, придется 
платить в тех странах, в которые сейчас перенаправлен экспорт», — указывает Торосов. 

По его словам, сейчас введение налога на углерод обсуждается с бизнесом и органами власти, плату 
могут ввести в отдельных отраслях или за отдельные виды продукции, однако «о конкретике пока 
говорить рано». 

По данным Федеральной таможенной службы, объем экспорта из России в Европу в январе-ноябре 2023 
года составил $78,4 млрд, это в три раза меньше, чем за тот же период 2022 года ($248,3 млрд). 

Доходы российского бюджета от введения углеродного регулирования могут составить до 4,3-4,4% ВВП 
в 2030 году, заявили эксперты Международного валютного фонда (МВФ) прошлой осенью. По их 
подсчетам, Россия окажется лидером по объему потенциальных доходов бюджета среди стран G20. 
Доходы Китая и Саудовской Аравии, которые следуют за ней, для сравнения, могут составить чуть более 
2,5% ВВП. 

Введение углеродного регулирования — обложение бизнеса налогом за выбросы парниковых газов или 
введение углеродных квот — необходимо для выполнения Парижского соглашения, которое 
предусматривает, что прирост глобальной средней температуры должен быть ниже 2°С, а также 



необходимость прилагать усилия для ограничения роста до 1,5°С, что значительно сократит риски 
изменения климата. Чтобы ограничить глобальное потепление в диапазоне 1,5-2°С, необходимо 
сократить выбросы углекислого газа (CO2) и других парниковых газов на 25-50% к 2030 году по 
сравнению с 2019 годом, отмечают эксперты МВФ.  
12 февраля 2024 
  

Новый стандарт учета страховых договоров МСФО 17 начал действовать с 1 
января 2024 года  
С 1 января 2024 года вступил в силу новый стандарт учета договоров страхования МСФО (IFRS) 17. Это 
заменяет действующий стандарт МСФО (IFRS) 4. По новым правилам, в финансовой отчетности за 2023 
год необходимо представить информацию за 2022 год, пересчитанную в соответствии с новыми 
требованиями. 

МСФО (IFRS) 17 вводит обновленный подход к учету договоров и показателей по ним. Каждый договор 
рассматривается через несколько показателей: обязательства, корректировка на риск и маржа. 
Дисконтирование и денежные потоки исполнения также учитываются. 

Специалисты компании BRG, официального партнера фирмы «1С», предлагают анализ договоров, 
формирование рабочих рекомендаций и разработку регламентов по учету. 

Также введен новый план счетов бухгалтерского учета для некредитных финансовых организаций, 
который вступает в силу с 1 января 2023 года. Это касается, в том числе, учета договоров страхования. 
Изменения включают добавление счетов для отражения аквизиционных потоков и новые формы 
отчетности. 

Специалисты BRG также предлагают разработку обновленного плана счетов по стандартам IFRS 17 
(МСФО 17), форм финотчетности, обучение персонала и другие консалтинговые услуги. 

В целом, для подготовки к переходу на новые стандарты необходимо провести оценку влияния, а затем 
анализировать свои договоры страхования для оценки последствий. Команда BRG имеет значительный 
опыт в этой области и может помочь в успешной адаптации к новым требованиям.  
12 февраля 2024 

 

Кабмин направит 20 млрд рублей на льготное кредитование аграриев  
Правительство РФ направит 20 млрд рублей на льготные кредиты, что позволит российским аграриям 
получать инвестиционные и краткосрочные займы по сниженной ставке. Об этом заявил премьер-
министр РФ Михаил Мишустин на совещании со своими заместителями. 

«Президент неоднократно отмечал необходимость повысить эффективность инструментов 
государственной поддержки агропромышленного комплекса, включая льготные кредиты. 
Правительство направит Минсельхозу 20 млрд рублей на эти цели. Принятое решение поможет нашим 
аграриям получать инвестиционные и краткосрочные займы, соответственно, по сниженной ставке», — 
сказал глава кабмина. 

По его словам, это очень важно именно сегодня, когда в российских регионах началась подготовка к 
весенней посевной кампании. Как сообщалось на сайте кабмина, данная мера позволит 
сельхозпроизводителям привлечь на льготных условиях свыше 804 млрд рублей кредитных средств на 
проведение сезонных полевых работ. 

«Такое финансирование позволит реализовать крупные инвестиционные проекты в отрасли, не только 
наращивать объемы производства, но и, что важно, увеличить переработку сырья на наших, 
отечественных мощностях», — указал он. 

«Обращаю ваше внимание, что ресурсы надо оперативно довести до аграриев, и прошу держать 
выполнение этой задачи на контроле, чтобы потребители в России и дальше были обеспечены 
качественными и разнообразными продуктами питания», — поручил премьер.  
12 февраля 2024 

 



Минпромторг обновил перечень продукции для параллельного импорта  
Минпромторг опубликовал поправки к приказу о продукции, которая поставляется через параллельный 
импорт. «Ведомости» обратили внимание, что перечень дополнен товарами для горнодобывающей 
деятельности (бренды Dewalt, Epiroc, Husqvarna), насосами, вентиляторами и компрессорами (марки 
Soler & Palau, Vortice, Air System). 

Также регулятор включил в документ парфюмерию, косметику и одежду известных производителей 
(Guess, Elemis, Garnier, Dolce&Gabbana, Christian Dior, Givenchy). 

Минпромторг утвердил перечень ввозимой по параллельному импорту продукции в апреле 2022 года и 
уже много раз его дополнял. Товары из списка можно ввозить на территорию РФ без разрешения 
правообладателя. Издание приводит цифры ФТС, согласно которым в 2022 году объем параллельного 
импорта превысил $20 млрд. Первый вице-премьер Андрей Белоусов в конце 2023 года рассказал, что в 
страну за два года благодаря параллельному импорту поступило продукции на сумму более $70 млрд.  
09 февраля 2024 

 

Минфинпредложил увеличить налог на добычу угля до 380 рублей за тонну 
Правительство РФ изучает предложение Минфина об установлении плоской надбавки к ставкам налога 
на добычу полезных ископаемых (НДПИ) на уголь в объеме 380 рублей за тонну с 1 апреля и до конца 
2024 года. Об этом сообщает «Коммерсант» со ссылкой на два источника в угольных компаниях. В 
Минфине подтвердили, что такое предложение поступило на рассмотрение кабмину. 

«Вопрос увеличения НДПИ на уголь для компенсации выпадающих доходов бюджета от отмены 
экспортной пошлины пока прорабатывается», - сообщили газете в пресс-службе министерства. Источник 
в одной из компаний также подтвердил ТАСС, что такая инициатива министерства прорабатывается. 

Механизм временного увеличения НДПИ использовался в 2023 году, когда с 1 января по 31 марта была 
введена повышенная ставка в размере 380 рублей для антрацита, коксующегося и энергетического угля. 
Это принесло в бюджет 30 млрд рублей. Осенью 2023 года уголь вместе с большинством других товаров 
попал под гибкую экспортную экспортную пошлину в размере 4-7% в зависимости от курса рубля. С 
начала 2024 года экспортная пошлина для угля была отменена. 
09 февраля 2024 

 

Кабмин планирует закрепить преимущество отечественных товаров при 
госзакупках 
Правительство России намерено оптимизировать процедуру госзакупок, чтобы установить единый 
порядок предоставления преимущества для российских товаров, сообщил премьер-министр РФ Михаил 
Мишустин. 

«Правительство подготовило поправки в законодательство для оптимизации всех закупочных 
процедур, они устанавливают единый порядок предоставления преимущества отечественной 
продукции», — сказал глава кабинета министров на заседании правительства. 

Он уточнил, что «в первую очередь речь идет о правовых основаниях как для полного запрета на участие 
в торгах определенных иностранных товаров или услуг, так и для введения ограничений в рамках 
условия «второй лишний», когда существует российский претендент». 

Мишустин отметил, что предполагается активно использовать еще одну защитную меру, «применение 
так называемого условного коэффициента, который улучшает на 15% ценовое предложение российских 
компаний». «В случае с конкуренцией сразу нескольких продуктов, которые разработаны внутри 
страны, предпочтение будет отдаваться изделию с более высоким технологическим уровнем 
локализации производства», — добавил председатель правительства. 

По словам Мишустина, при совершенствовании механизма госзакупок «правила их проведения и 
выборы победителя должны стать максимально простыми и понятными для всех сторон, опираться на 
безусловный приоритет российских брендов». Он уверен, что «подход имеет важнейшее значение для 
развития отраслей и позволяет стимулировать создание новых собственных производств, в том числе в 
радиоэлектронике, металлургии, железнодорожном и сельскохозяйственном машиностроении, 



автопроме, станкостроении, текстильной, мебельной, фармацевтической промышленности и во многих 
других значимых для экономики страны и жизни людей сферах».  
08 февраля 2024 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Все новости законодательства 

https://delprof.ru/press-center/law-news/?p=1&subject=0&period=two-weeks&query=


НОВОСТИ КОМПАНИИ 

         
Завершился вебинар: Практика применения 
ФСБУ 14/2022 «Нематериальные активы»  

6 февраля на бесплатном вебинаре, Анна 
Крысина, Директор практики Финансового 
консалтинга Группы «ДЕЛОВОЙ ПРОФИЛЬ», 
разобрала практику применения ФСБУ 14/2022. 
Посмотреть запись вебинара вы можете по этой 
ссылке. 

Основные программы льготного 
финансирования 

Поиск финансирования для своего бизнеса – 
одна из ключевых задач для растущего бизнеса. 
На сегодняшний день есть множество 
различных инструментов. Иван Соин, 
Руководитель направления Применение мер 
поддержки бизнеса Группы «ДЕЛОВОЙ 
ПРОФИЛЬ», рассказал о тех возможностях, 
которые предлагают государственные 
программы поддержки. 

ПУБЛИКАЦИИ ЭКСПЕРТОВ 

 

Эксперты практики Инвестиционного 
консалтинга и оценки  
Группы «ДЕЛОВОЙ ПРОФИЛЬ»  

  

Анна Крысина 
Директор практики Финансового 
консалтинга  

Инвестиции агробизнеса в социальные 
проекты 

Эксперты практики Инвестиционного 
консалтинга и оценки Группы «ДЕЛОВОЙ 
ПРОФИЛЬ» в своем комментарии для портала 
«Агроинвестор» рассказали, насколько активно 
компании АПК инвестируют в различные 
социальные проекты и с чем связаны данная 
тенденция. 

Что ждет «Балтику» в России, и чем концерну 
грозит потеря брендов 

Анна Крысина, Директор практики Финансового 
консалтинга Группы «ДЕЛОВОЙ ПРОФИЛЬ», в 
своем комментарии для Тинькофф Журнала» 
рассказала, что ждет концерн «Балтика», каковы 
перспективы выпуска брендов «Карлсберга» в 
России, и как вся эта ситуация повлияет на 
российский рынок алкогольной продукции. 

 

 
Все публикации экспертов 

https://www.youtube.com/watch?v=2rhV9bksnd0
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https://delprof.ru/press-center/experts-pubs/?p=1&industry=0&service=0&subject=0&author=0&period=0&query=


КЕЙСЫ 

  

Гармонизация учета с поддержкой по ФСБУ 
для крупного производственного холдинга 

После введения новых ФСБУ, которые стали 
обязательными к применению с 2022 года 
(дополнительно к применяемому с 2021 года 
ФСБУ 5/2019), у финансовых служб предприятий 
холдинга возник ряд вопросов. В ходе встречи 
выяснилось, что возникла потребность в 
гармонизации учетных политик, системы 
бухгалтерского, налогового и складского учета 
структурных подразделений. 

Оптимизация затрат крупного добывающего 
холдинга 

В рамках проекта по оценке бизнеса 
добывающей компании на складах было 
выявлено большое количество не используемых 
в деятельности объектов движимого имущества, 
в том числе специализированного оборудования. 
Компания затрачивала серьезные финансовые и 
трудовые ресурсы на содержание и хранение 
оборудования, руководство компании хотело 
оптимизировать затраты. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Все кейсы компании 
 

https://delprof.ru/clients/cases/garmonizatsiya-ucheta-s-podderzhkoy-po-fsbu-dlya-krupnogo-proizvodstvennogo-kholdinga/
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Дарья Перковская 
Партнер по аудиту и консалтингу 

Юлия Белогорцева 
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Анна Крысина 
Директор 
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Вячеслав Воробьев 
Руководитель  

практики Налогов и права 

  

Владимир Поклад 
Руководитель практики 

Управленческого консалтинга 

Ольга Косинова 
Руководитель  

практики Кадрового консалтинга 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Все самое важное – в наших соцсетях 

    

Связаться для консультации 
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